

On a quiné pour les écoliers



Cet hiver fut le retour gagnant (pour certains) des quines qui ont animé quelques dimanches après-midi à la salle des fêtes, avec l'égrenage d'un à quatre-vingt-dix de ces chiffres tant espérés. Après le quine de l'essor et celui du conseil paroissial qui ont chacun connu un beau succès, ce fut récemment celui des écoles qui a mobilisé organisateurs, parents et enfants ainsi que la population ayant répondu présent à cette sollicitation. En préambule, le quine des enfants a comblé ces derniers avant que l'enchaînement des dix-huit quines ne ravisse les heureux ga-

ils étaient nombreux à taquiner « Dame chance ».

gnants au travers des superbes lots proposés. Outre l'aspect ludique d'une telle manifestation, la participation financière s'avère capitale pour ne pas dire essentielle au bon fonctionnement de la caisse des écoles et de sa participation aux diverses activités qui se succèdent tout au long de l'année.

Quine des infatigables de Boussac – Vors : ce dernier quine (réservé aux adhérents du club) se déroulera le mardi 19 avril à 14 h à la salle des fêtes de Boussac.